



～10月14日(土)…体操教室(出水商業体操部)・母校貢献活動(吹上中)～

一人一人が主役！みんなが輝いた運動会！

校長 三善 宏也

10月1日の和田小学校・和田地区公民館合同秋季大運動会は、小雨の中でのスタートでしたが、競技が進むにつれ天候がよくなり、無事に終了することができました。子どもたちは、「17の輝きと地域が一つとなって、みんなが主役の大運動会！」のスローガンのもと、応援団を中心に赤組、白組それぞれに一つにまとまり、優勝めざしてがんばりました。



1年生から6年生までのかけっこや短距離走は、最後まで走り通す我慢強さに和田っ子の力強さを感じました。全校児童のダンス「ゆめKIBAIYANSE」では、元気いっぱいリズム感のある演技の見事さで運動会の興奮を一気に盛り上げてくれました。しばらく鳴りやまなかった拍手と子どもたちの満足そうな顔が強く印象に残りました。



また、紅白リレーは、1本のバトンに心を託した子どもたちと地域の方々の一生懸命な姿が見えて思わず力が入りました。その他の競技も保護者や地域の皆様のご協力のおかげでスムーズで楽しい競技ができました。ご協力に感謝いたします。



合同運動会は、子どもたちと先生、学校と保護者、そして、地域の方々など、いわば地域ぐるみの行事の面もありますので、お互いの協力と信頼関係が大切であり、それがあってさらに強い絆が結ばれるものだと思います。運動会のこの盛り上がった雰囲気や大事なしながら、これからは職員と力を合わせて子どもたちの教育に取り組んで参ります。

今後ともよろしくお願いたします。



10月14日(土) 本校に吹上中4人の先輩方が来校し、和田小の子どもたちと一緒に活動をしました。

活動内容は中学生が計画し、例年通り竹太鼓を小学生に教えたり、子どもたちと一緒にレクリエーションをしたりしました。初めは少しよそよそしい姿が見受けられましたが、その後小学生も中学生もとても楽しそうに活動している姿が印象的でした。

また、この日は先月からお伝えしてある通り、2校時は体操教室を実施いたしました。出水商業高校の体操部の皆さんがすばらしい演技を披露してくださったり、小学生に器械運動の指導をしてくださいました。高度な技を目の当たりにして感動したところでした。尚、当日は地域保護者の方々も多数参観してくださいました。ありがとうございました。



17日の行事予定

変更になる場合もあります。ご了承ください。

- 1日(水) 地域が育む「かごしまの教育」県民週間～7日 食に関する授業(5・6年)
- 2日(木) 心の教育の日 道徳授業参観 読書祭り ふれあい給食
- 3日(金) (祝日)文化の日
- 5日(日) いい歯ニコリわははだ週間(～11日)
- 7日(火) ひまわり竹太鼓 ひよしまる
- 8日(水) 市音楽発表会
- 9日(木) 陸上記録会放課後練習 歯の日
- 10日(金) 委員会活動
- 11日(土) 土曜授業 子ども会議 集団下校
- 12日(日) 吹上地域市民駅伝大会(南回り)かごしま方言週間
- 14日(火) 市陸上記録会 食に関する授業(3・4年)
- 15日(水) 青少年劇場
- 16日(木) 理科観察実験アシスタント ALT(外国語)
- 17日(金) 秋祭り(2校時) 持久走前健康診断
- 18日(土) 吹上地域子ども会大会(9:00～)
- 22日(水) 持久走試走(3校時) クラブ活動
- 23日(木) (祝日) 勤労感謝の日
- 24日(金) 火災避難訓練(3校時)
- 25日(土) 日置地区生涯学習推進大会
- 26日(日) 和田地区文化祭(9:00～)
- 27日(月) 職員研修(人権同和教育)
- 28日(火) 食に関する授業(1年) 理科観察実験アシスタント
- 29日(水) 持久走試走(5校時)
- 30日(木) ALT(外国語) 6年生集合学習(吹上中)



和田小学校・和田地区公民館合同 大運動会大成功!

10月1日(日)に、雨天・曇天の中、運動会が実施されました。入場行進前から雨が降り始め、運営が心配されましたが、後半雨が上がり無事に実施することができました。今年度の結果は、子どもたちは赤組が、地区は笠口・瀬谷地区が優勝でした。

ご出場・ご参観いただきました地域の皆様には、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。当日は天候判断で実施か中断か迷いましたが、無事に予定通り実施することができ、練習の成果を多くの方々に披露することができて本当に良かったです。運動会後の片付けも短時間で取り組んでいただき、大変助かりました。感謝しています。ありがとうございました。

11月には道徳授業参観・読書祭り・秋祭り、また12月1日(金)には持久走大会があります。さらに本年度は和田地区文化祭も11月26日(日)に実施されることになっています。その時には、竹太鼓演奏や展示作品等をお披露目する予定です。今後も様々な行事等ありますが、ご家族・お友達をお誘いの上、ご参観ください。



~大きく育ちました…ヤマンカン稲刈り~

6月22日に植えた稲も大きく実り、10月11日(水)に、毎年恒例のヤマンカンでの稲刈りが、和田小・永吉小・花田小の3校合同で行われました。

1年生にとっては初めての稲刈りで、稲穂を結わえるのは難しかったようですが、高学年が手助けをしてくれました。鎌も初めは戸惑っていましたが、安全に使うことができていました。

上の学年は、経験を重ね、昨年同様、鎌さばき、刈った稲穂を結わえて“馬”に乗せることまで、これまで以上にスムーズにできるようになっていました。何よりも全員参加で体験できたことが良かったです。最後は現地で飲み物もいただきました。

天気に恵まれ、非常に良い体験活動ができたと思います。



10月の発表は3・4年生

10月の児童集会は、3・4年生の発表でした。歌の発表とリコーダーの演奏を紹介しました。運動会明けでなかなか練習をする時間が取れなかったと思いますが、普段から練習を重ねていたせいかじょうずに発表することができました。



【11月1日～7日は県民週間】 11月2日(木)は道徳授業参観・読書祭り・ふれあい給食(申込みされた方のみ)です。17日(金)は1・2年生の秋祭りです。時間がありましたら保護者・地域の方々、児童の様子を見に来てください!